

L'Argentine projette de nouvelles alliances pour l'intégration au sein du MERCOSUR



Caracas, 29 juillet (RHC- Telesur- AFP)- Le ministre argentin des Affaires étrangères, Hector Timerman, a souligné que son pays projette de nouvelles alliances sous sa présidence pro-tempore du MERCOSUR, le Marché Commun du Sud , qu'il assume désormais.

Lors de la réunion des ministres des Affaires étrangères de ce bloc régional à Caracas, il a souligné que l'Argentine travaillera pour l'inclusion sociale, pour une plus grande productivité des peuples et leur intégration et il a invité tous les gouvernements à travailler pour consolider l'unification que les citoyens demandent.

Hector Timerman a demandé à ses collègues du MERCOSUR de se mobiliser en faveur d'une réforme du système financier international empêchant les fonds spéculatifs de se livrer à des chantages.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/29702-largentine-projette-de-nouvelles-alliances-pour-lintegration-au-sein-du-mercosur>



Radio Habana Cuba